## Nutrition facts - Informations nutritionnelles

Daily serving: 2 softgels
Number of servings per box: 30
Dose journalière: 2 softgels
Nombre de doses par boîte: 30
Tägliche Einnahmedosis: 2 Softgel
Dosisanzahl pro Verpackuna: 30
Einnahmedosis

Recommended daily allowance - Apports journaliers recommandés Empfohlenen Tagesdosis : Vitamin E (D-Alpha Tocopherol) : 82%



Food supplement - Supplément nutritionnel Nahrungsergänzung

60 Softgels

Recommended use: Adults. Take 2 softgels a day. Precourions: Do not exceed the recommended daily dose. This product is a mutitional supplement and should not replace a variety belanced diet. Keep out of childrens' reach. Store away from direct light, heat and humidity. As with any nutritional supplement, you should consult a health professional before toking his podact if you are remaint. breastfeeting or hove a health

problem.

Conseils d'utilisation: Adultes. Prendre 2 softgels par jour.

Précautions: Ne pas dépasser la dose quotifieme recommandée. Ce produit est un suppliement nutritionnel qui ne doit pas se substituer à une alimentation variée et équilibrie. Ne pas loisser à la portiée des jeunes enfants. Conserver à l'obri de la lumière, de la choleur et de l'humidié. Comme over, tout suppliement nutritionnel, consulter un professionnel de santé avant de la consommer si vous êtes enciente, allaitez ou si vous avez un problème de santée.

Batch/lot no, expiry date: See base of pot. Lot n°/Utiliser avant le : Voir sous le pot. Manufactured in the USA and distributed by: Fabriqué aux USA et distribué par: Smart Nutrition S.A., 18 Rue de l'Eau, L-1449 Luxemboura.

